

Herr Dr. Schneider:

Die Stadt wirbt intensiv für den Römerkanal-Wanderweg. Welche Bedeutung hat dieser Wanderweg in der derzeitigen Situation? Soll dieser Wanderweg im Bereich der Stadt Meckenheim ausgebaut werden?

Antwort der Verwaltung:

Grundsätzlich wird der Wanderweg von der Stadt zusammen mit der Rhein-Voreifel-Touristik beworben insb. als ausgewiesene Wander- und Fahrradroute. Da der Wanderweg erst vor wenigen Jahren eröffnet wurde, sind derzeit keine weiteren Investitionen an diesem Wanderweg der Verwaltung bekannt.